

Rescatan a más de dos mil inmigrantes en el Mediterráneo



La Habana, 24 jun (RHC) La guardia costera italiana rescató este viernes a un total de 2.100 inmigrantes que viajaban en varias embarcaciones por el Mediterráneo.

Según un comunicado de la entidad marítima, las operaciones de rescate fueron nueve y los inmigrantes se encontraban a bordo de tres barcas y seis embarcaciones neumáticas.

Precisó la fuente que en los rescates participaron unidades de la Marina Militar y de las misiones de la Unión Europea Eunavformed y Frontex, así como de las organizaciones no gubernamentales Médicos sin Fronteras y Migrant Offshore Aid Station.

Todos los inmigrantes fueron trasladados al buque noruego "Siem Pilot", del dispositivo Frontex, y al alemán "Frankfurt", que forma parte del dispositivo Eunavformed.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97958-rescatan-a-mas-de-dos-mil-inmigrantes-en-el-mediterraneo>



Radio Habana Cuba